

# ASPIRASI WARGA

## Sinergi Babinsa Kodim 1427/Pasangkayu, Pemerintah Desa, dan Warga Bersihkan Parit

M Ali Akbar - [SULBAR.ASPIRASIWARGA.COM](http://SULBAR.ASPIRASIWARGA.COM)

Jan 24, 2025 - 11:07



Pasangkayu – Dalam upaya mencegah potensi banjir saat musim hujan, Babinsa Koramil 1427-02/Bambalamotu, Kodim 1427/Pasangkayu, Sertu Amiruddin, bersama Kepala Desa Kasoloang, Makmur S.Sos., Ketua BPD Kasoloang, Parwansa, Kepala Dusun Mesanga, Surahman, dan warga masyarakat Dusun Mesanga bergotong-royong membersihkan parit, Jumat (24/1/2025).

Kegiatan yang berlangsung di Dusun Mesanga, Desa Kasoloang, Kecamatan

Bambalamotu, Kabupaten Pasangkayu ini menunjukkan kekompakan antara aparat pemerintah, TNI, dan masyarakat dalam menjaga kebersihan lingkungan sekaligus mengantisipasi terjadinya banjir.

Sertu Amiruddin menyampaikan bahwa kerja bakti ini merupakan wujud sinergi antara Babinsa dan masyarakat dalam menjaga lingkungan. "Kami terus mendorong warga untuk peduli terhadap kebersihan lingkungan. Membersihkan parit seperti ini sangat penting untuk mencegah aliran air tersumbat, yang dapat menyebabkan banjir di musim hujan," ujarnya.

Kepala Desa Kasoloang, Makmur S.Sos., mengapresiasi semangat gotong-royong warga yang turut serta dalam kegiatan ini. "Kerja bakti ini adalah bukti nyata bahwa kepedulian bersama mampu menciptakan lingkungan yang bersih dan sehat. Saya berharap kegiatan seperti ini terus dilaksanakan secara rutin," katanya.

Sementara itu, Ketua BPD Kasoloang, Parwansa, menyebutkan bahwa partisipasi aktif masyarakat menjadi kunci keberhasilan kegiatan ini. "Sinergi yang terjalin antara Babinsa, pemerintah desa, dan masyarakat sangat penting untuk menjaga lingkungan tetap terpelihara," ungkapnya.

Seorang warga Dusun Mesanga, yang turut serta dalam kegiatan tersebut, mengungkapkan rasa bangganya atas kehadiran Babinsa dan pemerintah desa dalam kerja bakti ini. "Kami merasa terbantu dan lebih semangat karena Babinsa dan perangkat desa ikut turun langsung. Harapan kami, lingkungan akan tetap bersih dan aman dari banjir," ujar warga tersebut.

Kegiatan ini tidak hanya menjadi ajang membersihkan lingkungan, tetapi juga mempererat hubungan antarwarga serta meningkatkan kesadaran akan pentingnya menjaga kebersihan untuk mencegah bencana alam. Babinsa Koramil 1427-02/Bambalamotu bersama pemerintah desa memastikan program serupa akan terus dilakukan guna mendukung kenyamanan dan keselamatan masyarakat.